

# **Universidad del Sureste**

## **Escuela de Medicina**

**Materia:**

**Antropología medica I.**

**Control de lectura.**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Edwin Dionicio coutiño Zea**

**Lugar y fecha**

**Comitán de Domínguez Chiapas a 07/09/2020.**

El proceso de formación profesional del médico general.

El médico es caracterizado o sea caracterizado por ser un profesional apasionado en lo que hace, responsable en sus actividades y comprometido con el desempeño que lo distingue, es un desempeño comunitario ya que este brinda apoyo al pueblo a la ciudadanía sin distinción alguna, ellos llevan un largo proceso para prepararse mentalmente, físicamente para brindar un apoyo suma importante a toda la comunidad en general, el médico debe de brindar un apoyo inigualable en el sentido de atender bien a sus paciente amablemente debe ser más que nada preventiva que es uno de los más importante de que el médico pida a fuerza o su labor más grande que debe realizar para que se distinga tal acción, también debe ser sistemática no se debe salir tanto del sistema que lleba en hospital o la mayoría de los médicos y personalizada que el médico debe hacer sus consulta esa es una de las calidades muy importantes, la formación de este debe de ser muy concreta, se asocia con una visión antropológica como un conocimiento necesario para que en

las capacidades de un médico obtenga rasgos de ser humanista, una buena persona que le gusta convivir con las personas y más que nada ayudarlas, Social y cultural.

En el médico es importante que durante su proceso académico lleve algo de antropología, para saber sobrellevar las situaciones de las personas ya que cada una de las personas comprenden de diferentes culturas y el médico debe de estar preparado si se presenta situaciones que van conforme la cultura, esta situación se está haciendo obligatorio para cada uno de los médicos para poder tener una formación profesional con los médicos, muchos dicen que es muy bueno tener una rama que se enfoque en la expectativa de la sociedad en la salud. Algunos expertos dicen que un médico debe de tener un estudio actualizado para que los médicos aprendan cosas nuevas cada día, también se dice que para que el médico pueda tener una mejor atención para la sociedad se tiene que ir actualizando los contenidos del estudio para que cada uno de los médicos sean dinámicos al atender sus pacientes.

Los médicos deben de prepararse con su mente, cuerpo, con esto quiero dar a entender que un médico debe de llevar varias ramas de estudio durante la carrera, pero que lo pedan ayudar para desarrollar sus capacidades y dar un buen servicio a la comunidad, ya que este se debe preparar a nivel cultural, social, debe ser alguien con cualidades de sí mismo, actitudes, conductas así también como los valores, en la rama de lo científico también se tiene que contribuir y en lo humanista algo muy importante como ya decía, una formación profesional bioantroposocial. El contexto sociocultural como el espacio medioambiental donde viven se desenvuelven los seres humanos, es por eso que como ya te decía que esto también es una forma de identificarse porque cada persona tiene sus propios principios, sus propias creencias y esto es lo que un médico debe dominar para poder mantener la salud del individuo, la familia y la comunidad y todo esto se engloba o también puede ser que nos dice, las características de la antropología.

## Referencias bibliográficas.

- (Querts Méndez, 2013)